



## ACTA N° 02-2022

### COMISIÓN DE GÉNERO - SESIÓN EXTRAORDINARIA (VIRTUAL)

08 de marzo del 2022 – 09:00 a.m.

Por tratarse de un tema de interés institucional, estrechamente vinculado al trabajo que desarrolla la Comisión de Género del Poder Judicial, la presente sesión extraordinaria se realiza en el marco conmemorativo del **“Día Internacional de la Mujer”**, fecha que, además coincide a lo interno de la institución con el sexto aniversario del Observatorio de Violencia de Género contra las Mujeres y Acceso a la Justicia, desde su lanzamiento públicamente.

En esta ocasión, la Secretaría Técnica de Género coordinó el foro denominado: **“En la búsqueda de la igualdad de género: el aporte de las juezas”**, el cual, se llevó a cabo en forma bimodal (presencial-virtual) y estuvo integrado por: **Sra. Rosaura Chinchilla Calderón** (Jueza, Tribunal de Apelación de Sentencia Penal de San José), **Sra. Magda Díaz Bolaños** (Presidenta, Asociación Costarricense de Juezas y Jueza del Tribunal Agrario del Segundo Circuito Judicial de San José) y la **Sra. Shirley González Quirós** (Jueza Coordinadora, Juzgado contra la Violencia Doméstica de Alajuela); y fue moderado por la **Sra. Jeannette Arias Meza**, Jefa de la Secretaría Técnica de Género y Acceso a la Justicia.

La actividad inició a las 09:00 a.m. con las palabras de bienvenida a cargo de la Magistrada Roxana Chacón Artavia, Coordinadora de la Comisión de Género, y posteriormente, las palabras del Magistrado Fernando Cruz Castro, Presidente de la Corte Suprema de Justicia. **Se adjuntan ambos discursos.**



Palabras

Magistrada Roxana



Palabras

Magistrado Fernanc

Seguidamente, se procede con la presentación de un acto cultural, a cargo del **Cuarteto de Cuerdas Docentes de la escuela del Sistema Nacional de Educación Musical (SINEM, Parque La Libertad)**, compuesto por: las violinistas Sandra Ramírez Ayala y Maribelle Rivera Valverde; la violista Ericka Arias León; la violonchelista Isolina Muñoz Solano, quienes interpretaron las siguientes melodías: de Franz Schubert, la Marcha Militar, Opus 51 No. 1, de Joseph Haydn, la Serenata del Cuarteto No. 17. Andante Cantabile, de George Bizet, un arreglo de la Obertura Carmen.

A continuación, el foro: **“En la búsqueda de la igualdad de género: el aporte de las juezas”**, la moderadora, señora Jeannette Arias Meza, Jefa de la Secretaría Técnica de Género y Acceso a la Justicia, brinda unas breves palabras introductorias, luego presenta a cada una de las panelistas, explica las pautas a seguir durante el foro e inicia formalmente el foro **(se adjunta la presentación utilizada por cada panelista)**.



Presentación  
Shirley González.pdf



Presentación  
Magda Díaz.pdf



Presentación  
Rosaura Chinchilla.pdf

Una vez finalizado el foro, la moderadora realiza varias preguntas a las panelistas, las cuales, fueron consignadas por el público asistente en el chat de la actividad virtual. Acto seguido, se proyecta un video elaborado con ocasión del sexto aniversario del Observatorio de Violencia de Género y Acceso a la Justicia del Poder Judicial.



Por último, se agradece a las personas presentes por su participación y apoyo hacia esta actividad. La señora Ingrid Villalta Valladares, funcionaria de la Oficina de Protocolo, brinda unas palabras de clausura, dándose por concluido el evento.

Cabe mencionar, que en esta actividad participaron Magistrados y Magistradas de la Corte Suprema de Justicia, Jefaturas o Jerarcas institucionales, personal judicial de todos los ámbitos del Poder Judicial, así como público externo, como por ejemplo, universidades, ONG's, instituciones gubernamentales, etc.

Es importante mencionar, que para llevar a cabo esta actividad se contó también con el apoyo de la Dirección de Tecnología de la Información, Oficina de Protocolo, Departamento de Prensa, entre otros.

Se adjunta la invitación cursada, el programa oficial y la lista de personas que se conectaron a la actividad.



Invitación 08 marzo  
2022.pdf



Programa 08 marzo  
2022.pdf



Lista asistencia  
teams - 08 marzo.xls



Participantes 08  
marzo 2022 - presen

**Finaliza la actividad al ser las 12:00 m.d.**